

Capacitan a médicos mongoles para uso de fármaco cubano *Heberprot-P*



Ulán Bator, 19 jun (RHC) Médicos de Mongolia son entrenados por especialistas cubanos en el uso extensivo del medicamento Heberprot-P, único de su tipo en el mundo para tratar las úlceras del pie diabético.

La especialista de primer grado en Cirugía Vasculat, Yanisbel Ortiz Peña, presentó ante el Doctor en Ciencias, Kh. Altaisaikhan, presidente de la Asociación de Diabetes mongol, las mejores prácticas y resultados del uso de ese fármaco.

Ortiz, miembro del Grupo Nacional de Atención a la Diabetes del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología cubano (CIGB), impartirá por dos semanas clases magistrales, eventos prácticos en la aplicación y tratamiento de esas lesiones a endocrinólogos, angiólogos y personal de algunos hospitales públicos de ese país asiático.

Se prevén encuentros en instituciones de salud de otras provincias fuera de la capital mongol con el objetivo de crear condiciones para la utilización del Heberprot-P.

El medicamento cubano se registró el pasado mayo en Mongolia por la compañía farmacéutica Mongolia Export/Import Concert, quien firmó en 2017 un contrato con el CIGB para su comercialización y distribución.

Alrededor de 300 mil pacientes en todo el mundo fueron tratados con ese medicamento registrado en 23 países, entre ellos Rusia, Kuwait, Ucrania, Argentina, Turquía, Vietnam y Colombia.

Datos del grupo empresarial cubano BioCubaFarma precisan que más de 77 mil 300 afectados por la úlcera del pie diabético en la nación caribeña se trataron desde el 2007 y se redujo el 70 por ciento de las amputaciones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/164964-capacitan-a-medicos-mongoles-para-uso-de-farmaco-cubano-heberprot-p>



Radio Habana Cuba